



El agasajo a las madres se adelantó en el Hogar Corazón de Jesús, a través de zoom se proyectó un homenaje musical en una pantalla gigante en el que las residentes interactuaron con la pianista Azucena Valdivieso.

Las residentes Gioconda López y su madre Julia Fernández escuchaban juntas las melodías y canciones dedicadas a las madres mientras sus compañeras de residencia bailaban animadamente.

El patio central fue el escenario donde manteniendo el distanciamiento celebraron su día y se sintieron halagadas con la poesía declamada por el residente Édison Vítores.